

58.190€

28-XI-2009

0

El Mercurio

11

Cuernófono

Por Valente Jilka

CARCULO

más allá del bien y del mal

«¿Cuál es la diferencia de haber sido un chico del fútbol y no de la matina, como dice en su libro sobre Zamorano?»

«Que vi a Cecilio Hormazabal en lugar de Trazán. Uned ante las batallas épicas del fútbol a los polémicos ataques. ¿No es injusto hacia los amantes del séptimo arte?»

«Yo soy un gran chiflado, pero te estoy hablando de los cines de barrio de mis tiempos, hace cuarenta años. El día domingo, la matina era una función distinta, donde daban comedias y pequeñas y viejas series.»

«Con 30 años de profesión se quiere dedicar a la literatura?»

«No, sería demasiado pretencioso. Yo soy un periodista que ha escrito en diarios y revistas y me atrevería a llamar a la piscina con este trabajo que es fundamentalmente un trabajo periodístico. No tiene pretensiones literarias.»

«¿Le gusta leer?»

«Sí me gusta, pero soy un buen y mal lector. Bueno, porque leo bastante y, malo, porque soy desordenado y leo muy rápido. Acabo de terminar de leer *Patas arriba*, de Galeano, un escritor que me fascina, un gran uruguayo que ha escrito cosas sobre deportes. Este libro es una dulce mirada al mundo, también los mejores muchachos de Atletico, de Vizcaya, de

Carcuro más allá del bien y del mal [artículo] Melanie Jösh

Libros y documentos

AUTORÍA

Carcuro, Pedro

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carcuro más allá del bien y del mal [artículo] Melanie Jösh

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)